

# 吉野川市教育委員会会議録

招集年月日 令和2年7月20日  
招集の場所 吉野川市役所東館3階 会議室  
開閉会日時 開会 令和2年7月28日 午前10時00分  
閉会 令和2年7月28日 午前11時00分

出席委員 教 育 長 栗 洲 敬 司  
委 員 川 村 徳 子 委 員 鹿 児 島 康 江  
委 員 谷 田 憲 二 委 員 栞 原 奈 麻 美

出席職員 副 教 育 長 松 原 勲 副 教 育 長 木 屋 村 雅 信  
教 育 総 務 課 長 和 泉 光 弘 生 涯 学 習 課 長 近 藤 秀 樹  
学 校 教 育 課 長 浅 山 直 慰

## 議案

- (1) 令和3年度使用 吉野川市教科用図書（中学校）の採択について

## 報告事項

- (1) 児童生徒ステイホーム特別給付金の給付状況について

## 教育長報告

## その他

- (1) 山瀬小学校屋内運動場改築工事契約について

## 会議の経過

栗洲教育長 ただいまから、吉野川市定例教育委員会を開会します。  
委員4名が出席されており定足数に達しています。  
前回の会議録の承認をお願いします。（前回会議録署名委員承認）  
今回の会議録署名委員に、鹿児島委員、谷田委員を指名。  
それでは、議案審議に入ります。  
本日の議案(1)につきましては、会議規則第7条の規定により、非公開としてよろしいか。承認いただきましたので、ここからは非公開とします。

【非公開】

栗洲教育長 続きまして、報告事項に入ります。  
報告事項(1)「児童生徒ステイホーム特別給付金について」事務局より説明をお願いします。

和泉教育総務課長 それでは児童生徒ステイホーム特別給付金の給付状況について、ご報告いたします。  
資料1ページ、2ページをご覧ください。  
ご承知のとおり、5月から「児童生徒ステイホーム特別給付金」の事業を実施しております。資料1ページでは、全体の対象児童生徒と世帯への給付状況、資料2ページでは、小学生・中学生別の給付状況の表であります。  
この事業での給付状況でございますが、5月の給付開始から6月中までに大部分の給付を完了しています。  
資料1ページをご覧ください。昨日の振込、27日現在では、2,667人の対象者の内2,564人、96.1%。世帯では1,820世帯の内1,736世帯、95.4%への支払い手続きが完了しています。  
残りの未申請の世帯主につきましては、先週の7月21日に再通知を送付し、申請書の提出を促すしております。  
また来月の「広報よしのがわ」にも申請忘れが無いよう広報掲載も行う予定です。  
今後とも申請締切日までに、全ての小・中学生に給付をできるよう事務処理を図って

	まいます。以上であります。
栗洲教育長	ご質問等ございませんか。 辞退された方はありましたか。
和泉教育総務課長	辞退された方はいませんでした。
栗洲教育長	他にご質問等ございませんか。それでは、教育長報告に移ります。資料3ページをごらんください。 コロナの関係であまり行事等がございません。 7月4日から市内夏季大会ということで。縮小して3年生中心で開催しております。24日までの予定で、25日が予備日です。内容は、野球、サッカー、ソフトテニス男女、卓球男女、バレーボール、バスケットボール、剣道でございます。中3の子達のひとつの区切りということで。子どもたちも一生懸命しているのを見て参りました。 15日、四国大学と吉野川市との連携協定締結式を行いました。四国大学は本市以外にもこのような協定を結んで、協力ということをしております。具体的には8月17日、夏休みに小学生を対象にLEDでランタンを作ろう、というような光工作教室を。無料で先生がおいでしてくれて、市民プラザで行うと。そのような活動を徐々に吉野川市でしてくださるということです。四国大学の学生が3,000人ほどで、そのうち100人くらいが吉野川市から来ていると学長がお話をされておりました。いろいろなお手伝いにも大学生が行けたらいいのですが、ともおっしゃっていました。 8月の主な予定ですが、7日が終業式で、短い夏休みになります。20日が2学期の始業式と。なにかご質問等ございますか。
委員	夏休みの宿題はどうなりますか。
栗洲教育長	日数を考えて少なくしてください、という指示はしております。あとは学校の判断になります。
委員	予定を組まれてるはずなので、宿題もあるのかなと。
委員	図書館のことですが、いいですか。コロナの関係で、図書館に入るときに名前と住所を書くのに、電話番号を書くところがなかったと聞いたのですが。
栗洲教育長	書くところはあります。 それではその他(1)「山瀬小学校屋内運動場改築工事契約について」事務局より説明をお願いします。
和泉教育総務課長	それでは、山瀬小学校屋内運動場改築工事契約について申し上げます。 入札につきましては、6月4日に入札公示、そして設計書閲覧、質問受付を開始し、6月5日に入札参加申請の受付が開始され、先般、7月10日に開札されました。 入札結果については、吉野川市川島町桑村625番地、株式会社 三木組が落札いたしました。つきましては、仮請負契約を8月3日に締結いたします。 今後につきましては、9月市議会定例会で工事請負業者との仮請負契約をご承認をいただく予定としております。請負契約の承認後に改築工事に着手、10月頃になる予定です。以上であります。
栗洲教育長	ご質問等ございませんか。 それでは、次第にはございませんが、その他(2)「美郷一周駅伝の中止について」事務局よりお願いします。
近藤生涯学習課長	例年12月第1日曜日、今年度につきましては12月6日(日)に予定しておりました第44回美郷一周駅伝の中止について報告させていただきます。

美郷一周駅伝は、吉野川市教育委員会、スポーツ協会、スポーツ推進委員会、陸上競技協会が協働で、市民ランナーの参加をつのり駅伝を開催することにより、吉野川市の活性化と徳島駅伝へ本市から参加する選手の発掘を推進することを目的とし、毎年、市内県内、県外からからも若干数いますが、60チーム、選手だけではなく、監督や補欠を含めると、約400名のランナーの方々に参加していただいている大会であります。ランナーの間では、新春恒例の徳島駅伝の前哨戦と言われている大会です。

第44回と長い歴史を持つ大会ですが、今回新型コロナウイルス感染症の影響を受けまして、実行委員会は開催に向け、慎重に検討して参りました。大会開催にあたっては感染症防止対策のスタッフの確保や、ランナーをはじめ大会を支えてくださるボランティアの方々など、大会に関わる全ての方々の安心安全の確保が困難であることにより、結果、実行委員会では大会開催は難しいとの判断に至りまして、今年度の大会開催を見送り、次年度開催とするという決定になりました。

生涯学習課といたしまして、ホームページ等による中止の周知を行うと共に、次年度開催に向け、実行委員会と連携をとり、安心安全のもとで開催できる、ランナーに気持ちよく走ってもらえる大会運営を図って参りたいと思っております。以上です。

栗洲教育長

ただいまの事項につきまして、ご質問等ございませんか。  
それでは、8月定例教育委員会について、開催日時を事務局よりお願いします。

和泉教育総務課長

次回の定例会ですが、8月27日(木)午前10時からの開催とさせていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。

栗洲教育長

それでは、次回の定例教育委員会は、8月27日(木)午前10時から開催といたします。  
以上をもちまして、本日の定例会を閉じることといたします。